



# 「波の穂」

上天草市立維和小学校 学校だより  
令和7年6月24日 No.4 校長 梅田 浩範



## 夏到来！プール開き！！

6月3日（火）に、プール開きを行いました。この日は梅雨の合間の晴天で、絶好のプール開き日和となりました。プールを使用する際のルールの確認をみんなで行った後、水慣れのためのゲームや模範泳法などで盛り上がり、久しぶりに本校のプールに維和っ子たちの声が響き渡りました！



# 水俣で、たくさんのこと学んできました～水俣に学ぶ肥後っ子教室～

6月11日（水）に、5年生が「水俣に学ぶ肥後っ子教室」に行つてきました。今回は、お隣の中北小学校の5年生と一緒に行きました。

ここでは、熊本県環境センターで環境学習に取り組んだり、水俣市立水俣病資料館や国立水俣病情報センターで水俣病の発生原因や被害に遭われた方々の苦しみ、そして、環境都市を目指す水俣市の取組等について学習を進めていきました。

一日がかりの学習でしたが、子供たちは集中力を切らすことなく、真剣に取り組んでいました。また、中北小学校のみなさんとの親睦も深めることができました。



## 維和っ子の、維和っ子による、維和っ子のための学校を…～児童会総会～



6月19日（木）には、本年度の児童会の取組について全校児童で話合う「児童会総会」を行いました。

まずははじめに、運営委員長から、本年度の児童会テーマ「元気でわくわくする友達がたくさんの維和小学校！」についての説明がありました。その後、各委員会の取組や各学級の目標についての発表が行われました。また、「スマイルプロジェクト」

（本校におけるSDGsの取組）についての説明もありました。

自らのアイデアと取組によって、維和小学校がますます盛り上がっていきことを大いに期待しています！

## 校長のひとり言…

本校のプールは、以前は維和中学校と共に使用していたということで、とても広い造りとなっています。私は、「全校児童30人と職員で、この広いプールを掃除するのはたいへんだぞ…」と思っていました。ところが…プール掃除当日は雨だったにもかかわらず、保護者の方々や学校運営協議会委員の皆様がお手伝いに駆けつけてくれたのです！私も数々の学校に赴任してきましたが、こんな素敵な経験は初めてでした。改めて感謝申し上げます！



維和小HPへ

学校HPを随時更新しています。ぜひこちらもご覧ください！